## UNSERER STADT SORGE TRAGEN - MEHR MASS HALTEN!



Das neue Hochhausreglement will im Kernbereich des LG-Areals zwischen Bahndamm und Feldstrasse sowie in einem breiten Streifen entlang der Baarerstrasse zwischen Gotthardstrasse bis hin zur Stadtgrenze (Hochhauszone I) den Bau von sehr hohen und massiven Hochhäusern erlauben.

Besser jetzt nein sagen, statt Dutzende 80-Meter-Türme à la «Park-Tower» oder Hochhauswände wie das «Up Town» in unserer Stadt einfach durchzuwinken!

**Unsere Stadt braucht ein massvolleres Hochhausreglement!** 

Unserer Stadt
Sorge tragen –
NEIN zum
masslosen
Hochhausreglement

am 26. November 2017



## UNSERE STADT BRAUCHT EIN ENKELTAUGLICHES HOCHHAUSREGLEMENT!

## Der Stadt Sorge tragen – NEIN sagen!

Ein «Park-Tower» und ein «Up Town» sind genug!

Unsere Stadt nicht mit lauter 80 Meter-Türmen überstellen.

Unsere Stadt und ihre Quartiere nicht durch Hochhauswände zerstückeln.

Unsere Wohnquartiere nicht durch einen monströsen Hochhauswald in den Schatten stellen.

Das Wachstum nicht durch ein entfesseltes Hochhaus-Reglement weiter fördern.

## Bei einem NEIN gibt es den Plan «B» bereits!

Bei einem NEIN zum vorliegenden Hochhausreglement werden Stadtrat und Verwaltung über die Bücher gehen und dem Parlament innert nützlicher Frist eine **bessere Lösung** unterbreiten. Denn die Stadt will und braucht ein Hochhausreglement!

Bei einem NEIN zum vorliegenden Hochhausreglement wird es zudem eine **Volksinitiative** geben. So können Sie über Gestaltung unserer Stadt mitbestimmen und die Leitplanken für die Hochhausentwicklung in der Stadt Zug richtig setzen. In ähnlichem Rahmen wie es ursprünglich der Stadtrat und die Bau- und Planungskommission (BPK) vorgesehen hatten: mit angemessener Höhenentwicklung für Hochhäuser, mit geeigneten Auflagen ("Footprint") zur Verhinderung von Hochhauswänden und städtebaulich richtig festgelegten Standorten für Hochhäuser.

Ein NEIN zum vorliegenden Hochhausreglement bedeutet keine Null-Lösung! Unsere Stadt soll ein Hochhausreglement bekommen – aber ein massvolles!

Sagen Sie NEIN zum Hochhausreglement – aus Liebe zu unserer Stadt!

Die Hochhaus-Geister, die man ruft, wird man nicht mehr los! Daher die Weichen für morgen heute richtig stellen!

